

Linzer Ehepaar als millionste Besucher



BAD HALL. Frau und Herr Synka (Mitte) aus Linz sind die einmillionsten Eurothermen-Gäste 2023 und wurden in der Eurotherme Bad Hall mit einem Urlaubs-Gutschein und einem Blumenstrauß überrascht. Landesrat Markus Achleitner (ÖVP, r.) und Eurothermen-Geschäftsführer Patrick Hochhauser (l.) gratulierten persönlich. „Dass so viele Menschen unsere Resorts besuchen, sehen wir als großes Kompliment. Wir wissen das sehr zu schätzen und es bestätigt die Leistung des gesamten Teams“, so Hochhauser.

Tag des Kalenders: Traditioneller Besuch



OÖ. Mit einer Aktionswoche rund um den „Tag des Kalenders“, der am 15. Oktober gefeiert wurde, startete der Papierfachhandel den Kalenderverkauf für 2024. Aus diesem Anlass statteten die WKOÖ-Funktionäre vom Landesgremium OÖ des Papier-

und Spielwarenhandels der BezirksRundSchau ihren traditionellen Besuch ab: Obmann-Stv. Gisela Gabauer, Obmann Georg Obereder und Fachgruppen-Geschäftsführerin Andrea Hendorfer mit BezirksRundSchau-Chefredakteur-Stv. Thomas Kramesberger (v. l.).

Mitarbeiter erhalten Oberbank-Aktien

OÖ. Die Oberbank verteilt im Oktober Oberbank-Aktien im Wert von zehn Millionen Euro an ihre Mitarbeiter. Wieviel jeder bekommt, ist vom Beschäftigungsmaß abhängig – Vollzeitkräfte erhalten ein Paket im Wert von 4.500 Euro. Seit Gründung der Mitarbeiterstiftung 2018 ist dies die fünfte Zuteilung. „Mit unserer Mitarbeiterstiftung leisten wir einen wesentlichen Beitrag zur Pensionsvorsorge und damit finanziellen Unabhängigkeit unserer Mitarbeiter und stärken gleichzeitig die Unabhängigkeit der Oberbank“, so Generaldirektor Franz Gasselsberger.



Oberbank-Generaldirektor Franz Gasselsberger.

Foto: Peter Rigaud

WIRTSCHAFTS-LANDES RAT
VON OBERÖSTERREICH

bezahlte Anzeige Foto: iStock/coffeekai

INDUSTRIELAND OÖ ERSTMALS UNTER DEN TOP 20 IN DER EU.

Oberösterreich ist erstmals unter die Top 20 der Industrieregionen der EU aufgestiegen. Damit zählt unser Bundesland zu Spitzenaufsteigern des aktuellen RCI-Industrieregionen-Rankings der EU. Mit diesem Rückenwind wollen wir Oberösterreich im Wettbewerb der Regionen noch weiter voran bringen: Denn nur so können Arbeitsplätze und Wohlstand in unserem Land erhalten und ausgebaut werden.

Mehr Infos:

www.wirtschaftslandesrat.at

